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Solicita o direcionamento de recursos da
União, visando obras de reforma,
incluindo a aquisição de playground
infantil e 1 (um) aparelho de ar-
condicionado para o CEIM Professor
Guilherme Silveira Gomes, localizado no
Bairro Jardim Água Boa, no Município de
Dourados.
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INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo aos Excelentíssimos Deputados Federais e Senadores representantes de
Mato Grosso do Sul na Câmara dos Deputados e Senado Federal, solicitando o
direcionamento de recursos da União, visando obras de reforma, incluindo a aquisição
de playground infantil e 1 (um) aparelho de ar-condicionado para o CEIM Professor
Guilherme Silveira Gomes, localizado no Bairro Jardim Água Boa, no Município de
Dourados.

Plenário Deputado Júlio Maia, 19 de março de 2025.

 

Zé Teixeira
Deputado Estadual

PSDB

(067/2025)

JUSTIFICATIVA

A Associação de Pais e Mestres do CEIM Professor Guilherme Silveira Gomes,
localizado no Bairro Jardim Água Boa, em Dourados, preocupados com o bem-estar
das crianças que ali estudam, através do OF. 022/2025 solicitaram apoio e intercessão
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para que sejam feitas melhorias no local, com obras de reforma, incluindo aquisição de
playground, instalação de sombrite no parque infantil e 1 (um) aparelho de ar-
condicionado.

As obras e melhorias reivindicadas compreendem a aquisição de um playground e
instalação de sombrite no parque infantil, que irá otimizar o espaço destinado ao
convívio das crianças, haja visto que o pátio é pequeno e para melhor utilização nos
dias de sol, tendo em vista que somente metade do parquinho é coberto. Além disso,
referem que o CEIM precisa urgentemente de reformas dos banheiros infantis, pois se
encontram em precário estado de conservação, bem como a reforma da cozinha onde
são preparadas as quatro refeições diárias que são oferecidas aos alunos da unidade,
no período diurno.

Deste modo, as benfeitorias são imprescindíveis para oferecer um ambiente
confortável, seguro, aconchegante e para melhor atender às necessidades atuais dos
alunos, funcionários e educadores. Assim, pedimos atenção especial à bancada
federal representativa de nosso Estado, no direcionamento dos recursos necessários,
em busca do atendimento a esta reivindicação.

 


